



Jorge Romero da la bienvenida a la diputada Adela Ramos al PAN

El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, Jorge Romero Herrera, anunció, en conferencia de prensa, la incorporación de la diputada Adela Ramos Juárez a la bancada panista y aplaudió la decisión de sumarse para trabajar en equipo.

“Todos sabemos que es una decisión difícil, sobre todo en estos tiempos, pero que nos enorgullece decir que recibimos con todo nuestro afecto, con toda nuestra convicción de que se va a sentir cien por ciento arropada por las mujeres y los hombres de Acción Nacional durante todo lo que le hace falta a esta legislatura y durante el resto de su trayectoria política”, dijo el Coordinador panista.



Al recibir a la diputada que ex integrante de Morena, Romero Herrera, celebró la valentía y congruencia de Ramos Juárez y extendió su reconocimiento a nombre de Acción Nacional.

“Nosotros estamos viendo una decisión humana e individual, racional, insisto, de una mujer valiente, porque qué difícil es enfrentarte a lo que ella sabe que se habrá de enfrentar”, dijo.

Por su parte, Adela Ramos, agradeció a Acción Nacional por el recibimiento y reiteró su compromiso como representante popular para continuar con la lucha social por un mejor país.

“Yo no me puedo quedar en donde no hay libertad de expresión, donde hoy solo hay opresión y represión, discriminación, violencia de género, violencia política, ya que han rebasado los límites. Y siendo congruente a mis convicciones, sé que México se le defiende de pie, no de rodillas”, reiteró.

Al integrarse de forma voluntaria a la bancada panista, Ramos Juárez compartió su convicción por encontrar espacios libres de corrupción y comprometidos con los mexicanos.

<https://www.milenio.com/politica/jorge-romero-bienvenida-diputada-adela-ramos>